



Skintifique lutte contre les allergies

Le laboratoire dermatologique français Skintifique se dédie aux peaux exigeantes et sensibles et propose une gamme courte avec une liste d'ingrédients limitée au strict minimum.

Sa Crème Protectrice HPS peut venir en aide aux professionnels de la coiffure victimes d'allergies ou d'eczéma. Elle est, en effet, la première au monde à revendiquer une protection de la peau du contact avec les métaux irritants (nickel, chrome, cobalt...) entre 5 et 14 heures après l'application. Sa technologie, baptisée Capturifique, permet de capturer les particules de métal à la surface de la peau. Ce qui réduit leur pénétration dans l'épiderme et les effets néfastes. La jeune marque, créée par deux scientifiques (le Dr Jacques Delort et le Dr Jeffrey Karp), est commercialisée sur son site marchand www.skintifique.me, ainsi que dans certaines pharmacies. **Marianne Bailly**

